

Un nouveau président porteur d'ambitions à La Renaissance

CHÂLONS Depuis décembre, Arnaud Gouelle préside le club. Si sa candidature s'est faite par défaut, cet ancien gymnaste veut s'inscrire dans la durée pour apporter ses idées.



Arnaud Gouelle (à droite) est devenu président le 5 décembre dernier. Romane Matha et Manon Joly sont les deux nouvelles coachs arrivées en septembre.

KEVIN PETIT

Ce n'était pas forcément une casquette qu'il voulait porter. Mais le 5 décembre 2023, lors de l'assemblée générale du club La Renaissance, il fallait trouver un successeur à Yann Brousse, celui-ci ne pouvant plus assurer cette fonction pour des raisons personnelles. «*Quoi qu'il arrive, il fallait quelqu'un pour prendre la suite. Il n'y avait pas de candidat déclaré*», sourit Arnaud Gouelle.

Présent au club depuis 2018, celui-ci est un ancien gymnaste ayant fait ses armes pendant de nombreuses années dans le club de Nogent-sur-Seine, lui l'Aubois de naissance. «*Je suis venu à Châlons pour me rapprocher de ma famille qui est à Reims. Mes deux enfants font de la gymnastique et c'était naturel de les mettre à La Renaissance, qui est un club référence en Champagne-Ardenne*», développe le nouveau président du club né en 1875, qui fêtera donc ses 150 ans en 2025.

Parachuté à la tête du club, Arnaud Gouelle prend ce poste très à cœur et affiche des ambitions. «*Étant un ancien gymnaste, j'ai un regard et une connaissance sur l'aspect de la performance sportive. Je suis dans une période de mise en route mais je veux m'inscrire dans la durée*», assure le président. C'est sur ce premier point que veut travailler le nouvel homme fort de La Renaissance.

«*La gymnastique loisirs permet de faire venir beaucoup de licenciés mais la compétition et le haut niveau restent la vitrine du club et c'est important d'avoir une belle vitrine, attrayante*», détaille Arnaud Gouelle.

“La compétition et le haut niveau restent la vitrine du club et c'est important d'avoir une belle vitrine”

Arnaud Gouelle, président de La Renaissance

Pour maintenir un haut niveau de performance, son souhait est de renforcer le volet formation du club, notamment en «*améliorant le recrutement et la visibilité des sections sportives qui amènent bien plus que des entraînements supplémentaires. On ne veut pas faire de tous les adhérents des champions*». Des classes de gymnastique sont mises en place au sein de l'école Clovis-Jacquiert et du collège Victor-Duruy et sont encadrées par des entraîneurs du club. «*Je souhaite pouvoir aussi faire davantage de détection et améliorer les résultats de nos gymnastes*», ajoute Arnaud Gouelle.

Mais le sportif n'est pas le seul volet qui intéresse celui qui est enseignant-chercheur en Sciences et

DES COMPÉTITIONS CETTE ANNÉE

Pour sa première année à la tête du club châlonnais, Arnaud Gouelle est directement plongé dans le bain. Lui et son équipe organisent, cette année, deux compétitions majeures. La première sera le championnat départemental de gymnastique artistique masculine et féminine par équipe, les 20 et 21 janvier au palais des sports Coubertin. Puis en avril, lors du week-end de Pâques, le club châlonnais accueillera la demi-finale Nord du championnat de France de gymnastique.

techniques des activités physiques et sportives (Staps) à l'université de Reims. Ce dernier veut aussi maintenir l'esprit familial régnant au sein de La Renaissance. «*On a une base de bénévoles qui fonctionne bien*, indique-t-il. *Il y a une vingtaine de personnes qui répond tout le temps présent. Elles sont essentielles mais on a des difficultés à les renouveler en attirant des jeunes bénévoles.*»

Le nouveau président pourra s'appuyer sur les nombreux atouts du club (savoir-faire, renommée locale, finances saines...) pour apposer sa patte dans l'histoire déjà riche du club doyen de Châlons-en-Champagne. ■